
南京市中西医结合医院皮肤科孙捷副主任中医师介绍说，大家可以对照以
下这六个选项，检查一下自己是不是过敏体质。如果你的肯定回答超过3个，也
许已经进入“过敏体质”的行列了，建议及时到皮肤科接受中西医结合治疗。

1、每到换季时，你的身体都会有或多或少的不舒服；
2、每换一套护肤品，皮肤就会有过敏反应；
3、家中有哮喘、鼻炎等病症的家族病史；
4、皮肤病经常“光顾”，比如湿疹、荨麻疹；
5、瘙痒现象比较严重，比如洗澡后，皮肤容易掉皮屑，并且出现瘙痒现象，

甚至影响睡眠；
6、不能烫发或者染发，因为当头皮与药水接触时，会有大面积红包出现，

痛痒难忍。

怎样检查自己是不是过敏体质？

南京
首个

近日江宁区麒麟街道城管办史料馆
揭牌，史料馆由历史沿革、铿锵足迹、履职
风采、城管文化等七个部分组成，总结了
2010年到2021年以来麒麟城管的发展和
建设历程，是书写城管文化与总结工作经
验的重要载体。史料馆通过全面还原麒

麟城管的发展变迁，特别是首创的“五转
五创工作法”淬炼出一支“好品质、肯做
事、有能力、创佳绩”的城管队伍。史料馆
的荣誉墙摆放着2012年到2020年各级
政府部门颁发的27面奖牌。

许长坤 杨思思

针对溧水创维乐活城小区南门商户
占道维修车辆的现象，近日，溧水城管开
发区中队联动市场监管和交警部门等多
部门开展整治。据介绍，该商户主要经营
车辆维修和养护等业务，整治中，执法人
员清拖现场违停车辆、清理乱堆放。由于

车辆修理过程中滴落在路面的机油难以
清洗，城管队员们用刷子一遍又一遍地对
地面进行刷洗。随后，队员们针对该商户
的违规行为进行了严肃教育并要求商户
负责人配合接受后续处理。

成 秀

溧水城管开发区中队联动多部门整治占道经营

江宁麒麟街道建成首个城管系统“史料馆”
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南京环保科技创业中心，
位于玄武区花园路8号，
林大东门，交通便利，车位
充足，现有38-650m2精装
办公房，适各类企业经营。

电话：57903777

办公房招租
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以前不过敏现在易过敏
我们的身体怎么了？

7月8日是世界过敏性疾病日，世
界卫生组织的统计显示，近30年间，
过敏性疾病的患病率至少增加了3
倍，涉及全世界22%的人口，过敏性疾
病已经成为世界第六大疾病。专家
称，环境污染、不良生活习惯和精神压
力，导致我们的身体越来越“敏感”。

人们一般接触到的过敏原可以分
为四大类：第一类是吸入性过敏原，如
螨虫、花粉、霉菌、动物毛发等；第二类
是食入性过敏原；第三类是药物过敏
原；第四类是接触性过敏原，如染发
剂、化妆品等。大部分患者的过敏原都
属于吸入性过敏原，吸入性过敏原中
最多的是螨虫。

南京市中西医结合医院皮肤科孙
捷副主任中医师介绍说，对于鼻炎、哮
喘、皮炎患者来说，尤其要远离螨虫。
螨虫主要以人的分泌物和皮屑为食

物，并且螨虫的排泄物、分泌物都是过
敏原。要想减少螨虫的数量和浓度，要
养成给房间通风的好习惯。另外，螨虫
常于枕头、床铺、沙发等处出没，这些
地方需要定期清理。

一般容易发生过敏反应和过敏性
疾病而又找不到发病原因的人，可能
属于“过敏体质”。

夏季对于很多过敏性疾病患者来
说是一个比较好的治疗季。南京市中
西医结合医院耳鼻喉科刘玉副主任中
医师介绍，以过敏性鼻炎为例，冬春二
季比较容易发作，在夏季往往处于缓
解期，三伏天是人体阳气最为旺盛的时
候，也到了冬病夏治的最佳时机。因此
过敏性鼻炎在夏季可以选择穴位敷贴
治疗，改善体质，提高人体免疫力，减少
过敏性疾病的发作。 通讯员 杨璞

扬子晚报/紫牛新闻记者 蔡蕴琦

扬子晚报讯（通讯员 赵婷 记者
徐昇）停车问题直接关系到老百姓的
幸福感和满意度，7月7日上午，南京
建邺区人大常委会副主任洪国浩一
行来到沙洲街道莲花北苑社区，重
点督办区人大代表曹爱家《关于在
莲花北苑规划建设停车场的建议》
办理的推进情况。据悉，该停车场项
目是南京首个利用城市边角地建设
的停车场，预计今年十月底完工，建
成后可解决停车位485个，其中地面
充电泊位23个。

“莲花北苑小区共计房屋户数
5108 户，但小区交付后仅有车位
1500余个，加上小区内部建有门面
房，车位需求量更大、车辆停放更为紧
张，车位配比严重不足。”施工现场，区
人大代表曹爱家向大家介绍，由于小
区停车位一位难求，他于今年初提出
规划建设停车场的建议，希望利用小
区周边空地规划建设停车场，方便居
民停车，缓解片区停车难题。

莲花中和保障房片区由于十多年
前的规划不够，加上这一地区近年来
入住率的快速增长，周边车流量大，道
路违停严重，停车难、行车难已成为当
地十多万居民反映强烈的问题。

项目工程总监阮平透露，莲池路
与荷塘路交叉口东侧的莲花村公共停
车场项目拟建两层立体停车楼，建设
泊位 245 个，其中地面充电泊位 23
个，项目建成后，将路内违停车辆引入

停车场，从而畅通城市道路；而该交叉
口西侧的龙翔西立交桥下公共停车场
项目优选为民办实事的项目，拟建平
面自走绿荫停车场，建设泊位240个。

“莲花村公共停车场项目、龙翔西
立交桥下公共项目已完成前期招投标
等手续，停车场已于7月7日全面开
工，整个工程预计在今年10月底完
工。”阮平表示，停车场建好之后将优
先保障小区居民，车位租赁费200元
一个月，同时拿出50个车位，以每月
150元的优惠价，向莲花北苑小区的
居民租赁。

“这是一个很有温度的民心建议，
既找准了群众难点、社会痛点，又切合
实际，能够做到当年规划、当年施工、
当年使用，让老百姓得到家门口的实
惠！”区人大常委会副主任洪国浩对区
人大代表曹爱家的建议表示了肯定。

利用城市边角地建设停车场
莲花北苑停车场建好后优先保障小区居民
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